

ABSTRAK

KONI adalah singkatan dari Komite Nasional Olahraga Indonesia. Kantor KONI provinsi Jawa Barat ini berada di Kota Bandung yang memiliki target menjadikan KONI sebagai organisasi yang independen dan profesional, untuk membangun prestasi olahraga nasional, guna mengangkat harkat dan martabat bangsa Indonesia. Kantor KONI yang sekarang memiliki beberapa masalah desain yaitu diantaranya fungsi dan sarana KONI belum diolah dengan baik dan belum sesuai dengan kebutuhan pengguna ruangnya, masalah yang kedua adalah layout kantor KONI yang ada belum memenuhi standar kantor, masalah yang ketiga adalah tema yang diterapkan belum mencerminkan karakter ataupun tujuan KONI, adapun masalah lainnya adalah sirkulasi, pencahayaan dan penghawaan yang tidak maksimal. Untuk mengatasi permasalahan desain di atas caranya adalah yang pertama merancang sarana dan prasarana kantor yang sesuai dengan kebutuhan pengguna/pekerja, yang kedua merancang layout kantor KONI yang memenuhi standar kantor, yang ketiga merancang tema yang mencerminkan karakter ataupun tujuan kantor KONI dan untuk masalah yang berikutnya cara mengatasinya adalah dengan membuat sirkulasi, pencahayaan dan penghawaan secara maksimal sesuai standar. Tema yang akan diterapkan pada redesain kantor KONI ini adalah *Supportive & Sporty office*. Tujuan penerapan tema *supportive* adalah untuk menjawab masalah fungsi ruang yang kurang baik dan juga banyaknya ruang yang kurang fungsional ataupun tidak berfungsi dengan baik, sedangkan *sport* ditujukan untuk warna ruangan dan bentuk yang sesuai dengan suasana *sport* yang seharusnya terlihat di gedung ataupun kantor KONI. Dari tema di atas maka dapat ditentukan konsepnya, yang pertama konsep warna, warna yang akan digunakan adalah warna-warna yang dapat memberikan motivasi atau semangat bekerja dan juga semangat berolahraga, yaitu warna putih, merah, biru, kuning dan hitam. Yang kedua adalah konsep bentuk atau tata ruang kantor, yang akan digunakan adalah tata ruang kantor tertutup atau berkamar dikarenakan setiap divisi memiliki tugas yang berbeda-beda. Berikutnya adalah konsep sirkulasi, pola sirkulasi yang akan digunakan adalah pola sirkulasi *linier* dengan sirkulasi penghubung yang melewati ruang.

Kata kunci : pengolahan ruang; bentuk ruang; penggunaan warna; sirkulasi.